



Pièces	6 Pièces
Superficie	195 m²
Référence	579V3540M
Prix	1 680 000 €

La Mole

Maison à vendre (83310)

Sur une belle parcelle de terrain de 7900m² avec vue dominante, au calme cette charmante villa se composant : entrée, un grand séjour avec cheminée avec accès sur le patio d'environ 140m², une cuisine équipée, une chambre de maitre avec sa salle de bains+wc, à l'étage une chambre avec salle de bains et une terrasse et solarium. En rez de jardin deux belles chambres partageant une salle de bains, une salle de jeux, buanderie et un garage pour 3-4 voitures. Il y a une piscine à débordement, plusieurs terrasses dont 2 couvertes. Belles prestations

On a beautiful plot of land of 7900m² with a dominant view, in a quiet area, this charming villa consists of: entrance, a large living room with fireplace with access to the patio of approximately 140m², an equipped kitchen, a master bedroom with its bathroom +wc, upstairs a bedroom with bathroom and a terrace and solarium. On the garden level, two beautiful bedrooms sharing a bathroom, a games room, laundry room and a garage for 3-4 cars. There is an infinity pool, several terraces, 2 of which are covered. Great services

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

